

Jahreshauptversammlung der Siedlergemeinschaft Oelde



Die Siedlergemeinschaft Oelde habe als Ortsgruppe des Verbandes Wohneigentum Westfalen-Lippe (VWWL) derzeit 721 Mitglieder, berichtet der Vorsitzende Hartmut Benthin auf der Jahreshauptversammlung im Drostenhof. Im Oktober dieses Jahres bestehende die Siedlergemeinschaft Oelde 75 Jahre. Benthin blickte auch zurück: Ein voller Erfolg sei 2009 das Kartoffelfest auf dem Drostenhof gewesen, bei dem die Siedlergemeinschaft Sahneheringe mit Pellkartoffeln sowie mit DIPP verkauft habe. Traditionell betreibt die Siedlergemeinschaft das Adventscafé auf dem Weihnachtsmarkt am Drostenhof. Benthins besonderer Dank galt den vielen Helfern, die das Adventscafé durch ihre Mithilfe oder durch eine Kuchen spende mittragen. Er hob auch die Musikgruppe um Karl Langer sowie Marianne und Peter Salowski (Saalorganisation) hervor. Klaus Nolte stellte die Einnahmen und Ausgaben vor: Die Kasse habe nach den maßvollen Beitrags-Erhöhungen wieder einen guten Bestand. Dieses und eine gute Kas-

senführung konnte der Kassenprüfer Hans-Werner Weinekötter bestätigen. Kassierer und Vorstand wurden einstimmig entlastet. Wiedergewählt wurden als 1. Vorsitzender Hartmut Benthin, als 2. Kassierer Herbert Genz, als 2. Schriftführer Claus Quibeldey, Beisitzer Willi Stratmann.

Da der langjährige Beisitzer Alfons Grimm nicht mehr antrat, wurde als neuer Beisitzer Hans-Werner Weinekötter gewählt. Neuer 2. Kassenprüfer wurde Albert Wesemann. Unter dem Punkt Verschiedenes wurden nun die beiden Vorsitzenden des VWWL-Kreisverbandes Beckum-Warendorf tätig und ehrten auf Antrag des Ortsverbandes der Siedler die langjährigen, über 10 Jahre im Vorstand tätigen, Mitglieder Alfons Grimm und Gabriele Höckelmann durch jeweils ein Präsent und eine Ehrenurkunde. Der Vorsitzende, Hartmut Benthin bedankte sich bei allen Mitgliedern der Siedlergemeinschaft Oelde und wünschte allen ein Wiedersehen auf dem nächsten Biwak in Oelde.